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Product parameters/paramètres du produit

• Edge profile/profil de bord: chamfered/chanfreiné
• Thickness/épaisseur: 18mm +/- 5mm
• Length of single piece (unless otherwise specified)/longueur d’une seule pièce (sauf indication contraire): 
500mm (+/- 2mm tolerance applied to all nominal lengths/ tolérance de +/- 2 mm appliquée à toutes les 
longueur nominales)
• Width of single piece (unless otherwise specified)/largeur d’une seule pièce (sauf indication contraire): 
90mm (+/- 2mm tolerance applied to all nominal widths/tolérance de +/- 2 mm appliquée à toutes les lar-
geurs nominales)
• 2° tolerance applied to the 90° cut on the x plane (see technical drawing p4)/tolérance de 2° appliquée à la 
coupe à 90° sur le plan x (voir dessin technique p4)
• 2° tolerance applied to the 90° cut on the y plane (see technical drawing p5)/tolérance de 2° appliquée à la 
coupe à 90° sur le plan y (voir dessin technique p5)
• Maximum diameter for open knots/diamètre maximal pour les nœuds ouverts: 60mm
• Maximum diameter for closed knots/diamètre maximal pour les nœuds fermés: 60mm
• Crack in the length of a piece up to 7mm spacing/fissure dans la longueur d’une pièce jusqu’à un 
espacement de 7 mm
• Crack in the ends up to 200mm in length and 10mm in spacing/fissure dans les extrémités jusqu’à 200mm 
de longueur et 10mm d’espacement
• Wormholes are permitted (80% on a piece)/les trous de ver sont autorisés (80% sur une pièce)
• Kiln dried to a target of 12% (maximum permitted: 15%)/ Séchage jusqu’à un objectif de 12% (maximum 
autorisé : 15%)
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Note:
All parameters are targets and reasonable variation can be expected. Data is not to be used for specification purposes. This data 
sheet is a textual representation of a natural product and is not intended to be used for anyting but as an informative document. 
Please refer to the sample for further product definition/Tous les paramètres sont des objectifs et des variations raisonnables peu-
vent être attendues. Les données ne doivent pas être utilisées à des fins de spécification. Cette fiche technique est une représenta-
tion textuelle d’un produit naturel et n’est pas destinée à être utilisée à autre chose qu’un document informatif. Veuillez vous référer 
à l’échantillon pour une définition plus détaillée du produit.
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Continued/a continué

• Extra kiln dyring available for underfloor heating/séchage supplémentaire disponible pour le chauffage 
soussol
• Possibility that the wood bleaches around the edges and around the knots/possibilité que le bois blanchisse 
sur les bords et autour des nœuds
• Saw marks on all pieces/marques de scie sur toutes les pièces
• Colour variation from piece to piece typical/variation de couleur d’une pièce à l’autre typique
• Stick marks present on pieces/marques de bâton présentes sur les pièces
• Sap content up to 30%/aubier jusqu’à 30 %
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